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   Através de 40 requerimentos, 

o vereador Almir Fernando 

busca a realização de obras e 

melhorias na Rua Diadema, 

localizada entre o Alto do 

Eucalipto e a Av. Vereador 

Otacílio de Azevedo, desde 

dezembro de 2011. 

   Destas matérias legislativas, 

estão incluídas solicitações de 

serviços, como: Construção de 

escola, limpeza de galerias, 

c o r r i m ã o  e m  e s c a d a r i a , 

recapeamento asfált ico. É 

i m p o r t a n t e  l e m b r a r  a 

importância da parceria firmada 

com as lideranças locais das 

comunidades.  No caso,  o 

companheiro Biu do Coco.

   Vamos acompanhar, neste 

informativo, solicitações que 

foram atendidas pelos órgãos 

responsáveis pela execução dos 

serviços.

2016

2019



 

Recuperação de escadaria
     A escadaria que liga a Rua Diadema ao Alto do Eucalipto, 
ganhou um novo cenário com direito a recuperação e 
implantação de corrimão. As pessoas podem transitar da 
melhor forma na via com segurança e tranquilidade. 
   Os maiores beneficiados são os moradores das duas 
comunidades. O vereador Almir Fernando fez solicitação aos 
órgãos competentes através de requerimentos e 
reuniões.Veja como era o local antes e depois da reforma.

Contenção 
de encostas

   Além de transitar pelas escadarias do bairro é 
preciso ter encostas seguras, que não ofereçam 
riscos de desabamento e causem acidentes 
graves. 
   Sabemos da importância de ter este serviço 
executado que sempre fizemos solicitações 
neste sentido.
   A comunidade foi beneficiada com uma das 
obras  de  contenção executadas  pe la 
URB/Recife entre os locais contemplados pelo 
pacote de obras. As residências entre os 
números 295 à 335 foram contempladas.    



Refletores 
para a quadra

    Bom é ter um espaço voltado para 
o lazer e a prática de esportes para a 
população. A quadra da comunidade 
ganhou um refletor para deixar o local 
mais iluminado durante a noite. 
Agora os moradores podem ficar a 
vontade para usufruir melhor seu 
equipamento local.

Es te  ano ,  o  ve reado r  A lm i r 
Fernando apóia a festa das crianças 
da  Rua  D iadema.  O  even to 
aconteceu na tarde do domingo, 20 
de outubro. 

Acompanhe mais ações, 
r e q u e r i m e n t o s , 
pronunciamentos, visitas 
n a s  c o m u n i d a d e s  e 
resultados de projetos em 
um só lugar. O portal 
www.almirfernando.com 
está no ar com todas 
e s t a s  e  o u t r a s 
informações, além do 
h i s t ó r i c o  d e  A l m i r 
F e r n a n d o .  C u r t a , 
compartilhe e participe 
enviando sugestões e 
comentários.
No computador, celular ou 
tablet e em qualquer meio 
d ig i ta l  o  por ta l  es tá 
disponível.

http://www.almirfernando.com
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   O recifense Almir Fernando Alves nasceu 
em 11 de abril de 1966 no Alto José 
Bonifácio, bairro da Zona Norte do Recife-PE.
   Sempre visando ingressar na área política 
Almir formou-se Bacharel em Direito, 
História e é funcionário público.
   Deu seus primeiros passos na política 
atuando na Associação dos Moradores do 
Alto José Bonifácio, onde passou por vários 
cargos até chegar à presidência. 

   Participou ativamente de lutas em prol da 
comunidade, tais como: implementação do 
ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; 
construção da Escola Municipal Pastor Paulo 
Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do 
Posto de Saúde Alcides Codeceira, quadra 
poliesportiva e praça, dentre outras. 
   Em 2004 decidiu que já estava preparado 
para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão 
sonhado cargo na Câmara Municipal do Recife.         
Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando 
seus votos para 7.178, ficando na primeira 
suplência, assumindo o mandato em 2011. 
   Foi reeleito em 2012 e em 2016, pois tem 
como principal objetivo fazer seu mandato a 
serviço da população recifense. A partir de 
2017, 6.852 votos de confiança da população, 
firmaram o desejo da continuação do mandato 
a serviço das comunidades.
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